
    LIONEL-GROULX   

       MGR-BAZINET                

          
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Bazinet / Lionel-Groulx 

 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE MONSEIGNEUR-BAZINET / LIONEL-GROULX 

 
Réunion tenue le 21 octobre 2024 par TEAMS 
 

 

 Personnes 
présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
Absents : 
 

 

Louis Dave Bergeron, directeur  
Julie Fournelle, enseignante 
Stéphanie Richer, enseignante 
Cloée La Rocque, personnel de soutien 
Josée-Anne Bourque, technicienne en service de garde 
Amélie Bossé, parent 
Karine Marcotte, parent 
Sébastien Ste-Croix, parent, comité de parents (substitut) 
 
Charles Perreault, parent  
Marie-Josée Gosselin, parent, comité de parents 
 

 

 
1.0  MOT DE BIENVENUE  
 
La séance débute à 18h09 

 

 
2.0 VÉRIFICATION DU QUORUM ET PRISE DES PRÉSENCES  
 
Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 

 

 

 
3.0 ACCUEIL DU PUBLIC 
 
Aucun public 

 

 
4.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune question. 

 

 
 
 
 
CEE 2024-2025-14e  
 

 

5.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 
IL EST PROPOSÉ PAR Amélie Bossé 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que présenté. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2024-2025-15e 

 

 

 

 
 
 

6.0 MOT DU DIRECTEUR 

 
7.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU  
16 SEPTEMBRE 2024  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Richer 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la séance du 16 septembre 2024 tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CEE 2024-2025-16e 
 

 

 

 

 

 

 
 
CEE 2024-2025-17e 

 

 

 
 
 
 
 
 
CEE 2024-2025-18e 

 
 
 

 

 

 

8.0 SUJETS POUR ADOPTION, SUIVI OU MISE À JOUR 

8.1 Budget du CEE – besoin pour l’année 

Il est proposé de commander un repas pour le prochain CÉ. 

 
9.0 SUJETS POUR APPROBATION 

9.1 PROJET DEMANDE DE FONDS 

 

9.1.1 FONDATION TREMBLANT 10 000$ 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Amélie Bossé 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
9.1.2 ENTREPRISES P. ROY 1500$ 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Sébastien Ste-Croix 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
9.1.3 FONDATION DESJARDINS (3 OU 4 PROJETS) 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Richer 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2024-2025-19e 

 

 

 

 

 

 

 

 
CEE 2024-2025-20e 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2024-2025-21e 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2024-2025-22e 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9.1.4 GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE (ENVIRON 14000$) 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Julie Fournelle 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
9.1.5 DE LA FERME À L’ÉCOLE 3000$ 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Karine Marcotte 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
9.1.6 PROGRAMME ACTE 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Cloée La Rocque 
 
D’ADOPTER la demande de subvention telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

9.2 DEMANDE DE SORTIE À VENIR 

Visite de Radio-Canada à Montréal pour les 5e année et 3e cycle classe 
langage. 4 juin 2025. Financé avec la culture à l’école. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Sébastien Ste-Croix 
 
D’ADOPTER la demande de sortie telle que présentée. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CEE  
10.0 RAPPORTS 

10.1 REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

La réunion ayant lieu après celle-ci, le compte-rendu sera fait à la prochaine 
rencontre. 

10.2 REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

La préparation de l’activité Parade de Noël samedi le 23 novembre 2024 
continue. 

 

 

11.0 VARIA 
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12.0  PROCHAINE RÉUNION 

Prochaine réunion 2 décembre 2024. 

CEE 2024-2025 -23e  

13.0  LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Julie Fournelle de lever la séance, l’ordre du jour étant 
épuisé. Il est 18h40. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Louis Dave Bergeron Charles Perreault 
Direction de l’école Présidence 


